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Preocupación por el estado  
de las veredas en Av. Cabildo

Espacio Público
Quejas por algunos comercios y empresas 
que ocupan la calle, complicando el paso  
de los peatones.
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Plaza M. Belgrano
Luego de intensos trabajos, se reinauguró 
para mostrar su renovada cara ante los  
vecinos del barrio.
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Santilli en Núñez
El vicejefe de Gobierno de la C.A.B.A,  
escuchó los reclamos de los vecinos en el 
club Ciudad.
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Correo de Lectores de Mi Belgrano
La voz de los vecinos

CALLE
ErNEsto: En mi carácter de 
vecino les escribo para informar-
les, si es que no lo sabían que 
sobre Av. Cabildo hay personas 
que venden panes y tortillas de 
fabricación casera, elaborando 
y cocinando la comida en plena 
vía pública. 

BASURA
ANA: En la plaza Alberti, hay 
un contenedor de basura, con 
todo el material en descomposi-
ción y nauseabundo.

sIlvIA: La zona de la estación 
Belgrano C es un basural, en es-
pecial la terminal de colectivos.

lIly: Si seguimos así, muy 
pronto la basura en Belgrano nos 
va a tapar a todos.

LA GLORIETA
bEAtrIz: La glorieta es her-
mosa, lástima que la gente no 
cuida nada.

ANíbAl: A la noche se trans-
forma en un hotel, donde mu-
chas personas llevan sus colcho-
nes para dormir.

TRÁNSITO
HIlDA ACostA: Estoy muy 
feliz por ver en Amenábar y Ju-
ramento el ansiado semáforo. 
Quiero manifestarles mi agrade-
cimiento por la gran ayuda que 
nos dieron a los vecinos en la 
difusión de esta necesidad. Un 
gran abrazo para todo el equi-
po periodístico del diario MI  
BELGRANO, la VOZ del  
BARRIO.

vIrgINIA: Deberían hacer un 
estacionamiento debajo de las 
Barrancas de Belgrano, para fa-
vorecer el tránsito de las calles. 
Mucha gente deja el auto para 

tomar el tren o para visitar el 
Barrio Chino. Esto sumado a los 
edificios de oficinas, hacen que 
la zona sea un caos.

Pablo: ¿Cuándo harán cumplir 
la ordenanza que prohíbe la cir-
culación de bicicletas y motos 
por las veredas? ¿Cuándo se 
ocuparán de los peatones?

INSEGURIDAD
sIlvIo A. Frutos: El vier-
nes 20 de Enero, alrededor de las 
16 horas, “amigos de lo ajeno” 
intentaron robarme la bicicleta 
que estaba atada a un poste en 
Juramento entre Conde y Supe-
ri. Éstos delincuentes quemaron 
con un encendedor el plástico co-
bertor del precinto de seguridad 
y alcanzaron a cortar el mismo. 
Oportunamente, el hombre de 
seguridad del “Palacio Hirsch”, 
los observó con la cámara e in-
mediatamente salió a intervenir 
para que no se la llevaran. Mi 
agradecimiento para con él y mi 
enojo para con la Comuna 13. 
¿Qué hacen que no nos cuidan 
en estos tiempos de crisis y pér-
dida de valores?

ÁRBOLES
sIlvIA: ¿Podrían plantar un 
árbol en Sucre 1890? Hace más 
de 15 años sacaron uno de allí y 
nunca fue repuesto.
 
vANINA: Ya pedí 2 veces que 
vengan a podar los 2 árboles que 
hay en la puerta de mi edificio en 
la calle Delgado al 400, y nunca 
vinieron. Las ramas de ambos ya 
tocan una ventana y los barrotes 
del balcón. Cuando hay viento, 
golpean fuerte.

MAríA luIsA: Con gran 
asombro leí en el último número 
de Mi Belgrano el artículo sobre 
el año en la Comuna 13, donde 
el Sr. Acevedo afirma entre otras 
cosas que “todos los meses se 
hacen tareas de poda en la ciu-

dad”. Quiero señalar que este 
señor se equivocó de palabra, 
no debía haber dicho “poda” 
sino “mutilación y destrucción”. 
Además debería saber, o al me-
nos dejarse asesorar por gente 
idónea, no por Mantelectric, que 
las “podas” como tales solo se 
realizan en determinados meses 
del año, no durante todo el año. 
Actualmente están “podando” 
en la calle Echeverría, entre 
Cabildo y Vuelta de Obligado, 
también dejaron casi sin ramas 
un árbol en Ciudad de la Paz y 
Mendoza (Plaza Noruega), o sea 
que  además de haber dejado sin 
árboles a la Av. Cabildo, están 
destruyendo los que quedan.

CONSTRUCCIÓN
guIllErMo FErrEIrA: 
Desde hace años, no para la 
construcción de edificios sin 
ninguna planificación urbana, 
arruinando la fisonomía de Bel-
grano y Núñez. Viviendas donde 
habitaba una familia, se transfor-
man en torres con 20 familias. 
Se multiplica entonces por 20 el 
consumo de gas, agua y electrici-
dad, saturando a una red que no 
da para más, produciéndose por 
lo tanto, cortes. Lo mismo pasa 
con el parque automotor, cada 
vez más tránsito, ruido y menos 
lugares para estacionar. Ahora 
está en peligro el Tiro Federal. 
Lo único que importa es el ne-
gocio inmobiliario. En la pérdida 
de calidad de vida de los vecinos, 
nadie piensa.

VEREDAS
susANA: Vivo en La Pampa 
y Arribeños. Soy discapacitada, 
ando en silla de ruedas. Lamen-
tablemente debo pasar por la es-
quina de mi departamento, cuya 
vereda pertenece al Club Belgra-
no. Está totalmente destruida, es 
imposible transitar, aun estando 
sano. Es peligroso también para 
los cochecitos, las personas ma-
yores que caminan con bastón y 

para cualquier ciudadano.  He 
reclamado ante el Gobierno de 
la Ciudad y me informaron que 
ese arreglo le corresponde al 
frentista es decir al Club, salvo 
que la rotura se deba a una obra 
de alguna empresa de servicios 
(no es este el caso). Mandé 6 o 
7 notas  a la Comisión Directiva 
y al Presidente de la entidad sin 
recibir ninguna respuesta. La ro-
tura es cada vez más grande, si 
alguien se accidenta les va a salir 
más caro.

lEtICIA sáNCHEz gerente  
Administrativa del Club belgrano: 
En referencia a la consulta que 
nos realizan respecto al reclamo 
por la rotura de las veredas les ha-
cemos saber que las mismas han 
sido producidas por la Empresa 
Equimac S.A.C.I.F. contratada 
por el GCBA para la  realización 
de los trabajos de recolocación 
de adoquines sobre la calle Arri-
beños entre José Hernández y La 
Pampa, a raíz del transitar con el 
“bobcat” sobre las veredas, pro-
duciendo no solo las rotura sino 
el hundimiento de las mismas. 
La institución ha presentado 
en el CGP Nº 13 sendas notas, 
como así también se realizó el 
reclamo a la Empresa Equimac 
S.A.C.I.F. solicitando en ambos 
casos la inmediata reparación de 
las veredas. Desde ya no esta-
mos ajenos a los inconvenientes 
y molestias que esto ocasiona 
a los vecinos que transitan por 
la zona, y es por esto un tema  
prioritario para el Club Belgrano 
y del cual nos estamos ocupan-
do.

BICISENDAS
sIlvIo A. Frutos: Es IM-
POSIBLE transitar seguro por 
la “Bicisenda” que conduce 
al “Parque de los Niños” (en 
Núñez) y circula a la par de la 
colectora Cantilo. Está llena de 
pozos, descuidada, con las ramas 
de los árboles molestando al ci-
clista y, para colmo, cuando hay 
mucha concurrencia a la “playa 

seca”, los automovilistas la uti-
lizan de “estacionamiento”. No 
saqué fotos de ésta disgustante 
situación porque no alcanzan 
las páginas de “Mi Belgrano” 
para publicarlas. Si usted, ami-
go lector, anda en bici acérquese 
y va a comprobar lo desastroso 
que está. A quien le corresponda, 
¡Que se ocupe!
Me satisface que sean doble 
mano las bicisendas, aunque en 
algunos lugares, los peatones 
cruzan distraídos, sin mirar a 
ambos lados. Por ejemplo, en el 
Hipódromo Argentino, caminan 
como si nada por la bicisenda, 
teniendo su espacio para hacerlo. 
En muchos lugares dejan autos 
estacionados, principalmente en 
Monroe (después de Libertador). 
Faltan bicisendas en alguna calle 
paralela a Cabildo. Podría ser 
Ciudad de la Paz, por ejemplo. 
En el cruce de Av. Libertador y 
Olleros, los automovilistas que 
vienen por Libertador a veces 
no respetan a los ciclistas que 
están cruzando con luz verde. 
En la mayoría de los casos, sal-
vo cuando el semáforo está rojo 
y no viene ningún auto cerca, 
el ciclista respeta las normas de 
tránsito más que el automovilis-
ta. Algunas motos suelen usar la 
bicisenda para adelantarse en su 
circulación. Es cómodo y rápido 
movilizarse en bici por el barrio 
pero no tan fácil, por el estado 
de algunos circuitos donde se 
observa un constante deterioro. 
Basura acumulada, hojas secas, 
agua estancada y baches dificul-
tan nuestro tránsito. Al principio, 
como dice el refrán, “escoba 
nueva, barría bien”. Ahora se 
están dejando estar en el mante-
nimiento y cuidado de las bici-
sendas.

OBRADOR
luIsA: En el obrador de Co-
modoro Rivadavia y Av. Cabil-
do, en el que hay unos containers 
gigantes, no hay cartel de fina-
lización de obra, ¿Hasta cuándo 
va a seguir allí?

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por Email: lectores@mibelgrano.com.ar        

Clases de ComputaCión  
telefonía y tablet  

para adultos a domiCilio
* Windows - Office - Manejo de Internet - Emails.
* Aprendé a ver videos, películas, escuchar música, leer 
   diarios Online.
* Redes Sociales - Facebook * Android: Smartphones y Tablets

Guillermo sanCHeZ / 15-5732-9943

Clases PartiCulares
Matemática - Física 

análisis Matemático
secundaria - CBC - utN - ingresos

roMiNa: 15 2239 3757

DRA. OfELIA CATALDI
ABOGADA SUCESIONES

CIVIL - COMERCIAL

CONSULTAS   
Tel: 4372-2370
Email: 
ofeliacataldiycooouhsrg@gmail.com
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Ocupación del Espacio Público
Reclamo

Al espacio público lo define su uso social. Se consideran espacios públicos ce-
rrados a Centros Culturales y edificios de administración, mientras que los 
espacios públicos abiertos hacen referencia a calles, veredas, plazas y espacios 

verdes. No todos los espacios públicos tienen los mismos usos, existiendo diferentes 
permisos y prohibiciones para quienes los aprovechan. La ocupación de los espacios 
públicos puede deberse a la presencia de puestos de revistas y diarios, de flores, de 
productos comestibles, como también ferias, mesas y sillas de bares y restaurantes, 
motos estacionadas o vendedores ambulantes. Pero también incluye cuestiones que 
no se deducen tan fácilmente, como el equipamiento urbano o el tendido de redes de 
servicios públicos.
la ocupación ilegal del espacio público se produce cuando:

• La ocupación de la vía pública quita espacio de circulación y esparcimiento, generan-
do conflictos entre los peatones.

• La obstrucción del paso en veredas a causa del incumplimiento de la normativa con 
respecto al tamaño o cantidad de mesas y sillas de bares y restaurantes, puestos de 
diarios o de flores, obstaculiza el paso de peatones.

• El uso indebido de plazas y espacios verdes puede resultar en la falta de espacios de 
recreación para los ciudadanos.

• La colocación inapropiada de toldos, afiches publicitarios, carteles salientes, marque-
sinas o estructuras publicitarias en veredas, impide la visualización de señales viales y 
carteles informativos, degrada el paisaje urbano, distorsiona el patrimonio construido 
y genera contaminación visual.

PAtrIMoNIo DE bElgrANo: El Gobierno de la Ciudad propone cambiar el 
Código de Planeamiento Urbano (CPU), pero no es muy claro en su propuesta. No 
explica qué está mal en el Código actual ni cuál es la necesidad de cambiarlo. Parece 
que hubiera una gran confusión entre lo que el Código permite y lo que, en realidad, 
los funcionarios aprueban. Por ejemplo, el Código de Planeamiento actual, define  a los 
Distritos de Urbanización Determinada, como distritos con la finalidad de establecer o 
preservar conjuntos urbanos.  Belgrano R Distrito U 28 según el CPU actual es exac-
tamente eso, urbanización a preservar. En el CPU actual el Distrito U28 tiene taxati-
vamente prohibida la actividad gastronómica, sin embargo en la calle Av. De los Incas 
esquina Estomba funciona un local gastronómico al que se “le construyó” en la vía pú-
blica, o sea en plena calle Estomba,  una plataforma para que tenga más mesas. Como 
los manteros del Once, pero al revés, aquí el Gobierno de la Ciudad toma el espacio 
público para entregárselo a un privado para que incremente su capacidad de servicio y, 
por lo tanto, sus ganancias. Esta es una aberración que no puede quedar impune. 

rosA: Alguien debería controlar a los negocios que ocupan gran parte de la vereda, 
que es pública. No dejan espacio para circular, personas con dificultades para caminar, 
difícilmente pueden pasar.

NoEMí: En la esquina de Av. del Libertador e Iberá, la gente no puede caminar tran-
quila porque la vereda se convirtió en un estacionamiento de motos.

CURSO DE INGLéS  
ACELERADO
Para viajes o trabajo 

Exposición al inglés real desde el primer día
Dan. 4782-7173 

d_pateau@yahoo.co.uk 
www.argentinailee.com/inglesenbelgrano.html

Los vecinos se quejan por algunos comercios y empresas que ocupan la calle, complicando el paso de los peatones.

APOYO  
ESCOLAR / UNIVERSITARIO
PROFESOR UNIVERSITARIO 
MATEMÁTICAS FINANCIERA 

CONTABILIDAD
ADMINISTRACIÓN  

FINANCIERA 
MATEMÁTICAS

DR. LUIS GRASSI 
15 3656 5827
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DesCuBrÍ el Barrio CHiNo
 

¿Sabías que hay alimentos que te dan más energía y 
mejoran tu salud? Te invito a la visita guiada sobre   
Alimentación Natural, un sábado al mes, de 10  a 12.30  hs. 

Diana berinstein - orientadora Nutricional
diana.armonia@gmail.com / 5195 - 4746

Av. Cabildo

Preocupación por el 
estado de las veredas
La obra del Metrobus ya se inauguró, pero los trabajos en las veredas  
continúan, mientras los vecinos hacen malabares para caminar sin tropezar.

Restauración
 PARA TODO TIPO DE MUEBLES
 Fundas - Tapizados -  Esterillas - Lavado 
 Lustre - Pintura -  Patinado -  Encolado de Sillas

noemicastrop@hotmail.com 
recicladodemuebles.blogspot.com
4784-6440 / 15-6260-0684 

Presupuesto a Domicilio sin cargo 
Ricardo - Noemi

TALLER DE MEMORIA  
para adultos mayores de 60 años

Vení a ejercitar tu mente en 
compañía de profesionales 
con experiencia. 

Monroe 2716
15 6908 6431   
bienestarintegralmayores@gmail.com   
facebook: Bienestarintegralmayores

Toda una aventura resulta 
caminar por la Av. Cabil-
do, y las quejas de los ve-

cinos se multiplican.
 
HIlDA: Estoy sufriendo las 
consecuencias de la caída que 
tuve el 5 de Diciembre pasado en 
la esquina de Cabildo y Mendo-
za,  son varias las personas que 
sufrieron y siguen sufriendo  los 
mismos percances por el desas-
tre de las veredas. Ayuden con la 
difusión a este tema.
FErNANDA: Cabildo no tiene 
veredas seguras para caminar. 
Terminaron la obra del Metro-
bus, sin finalizar el arreglo de las 
veredas.
CArlos: Muy lindo el Me-
trobus pero no se puede caminar 
por Av. Cabildo en ninguna de 

las dos direcciones, las veredas 
están destrozadas.
ElIsEo: Espero que terminen 
rápido de arreglar las veredas de 
Cabildo. 
Flor: El estado de las vere-
das en la esquina de Cabildo y 
Juramento es deplorable. Días 
atrás, un señor mayor se cayó  
sufriendo golpes en sus rodillas  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

y rostro. 
MArIA: En la esquina de Ca-
bildo y Mendoza, donde está el  
Banco Ciudad, hay unos pozos  
inmensos. Los días de cobro  
los abuelos no pueden ni cami-
nar.
CECIlIA: En Cabildo a la al-
tura de los Virreyes, también son 
un desastre las veredas.

. VENTAS  . ALQUILERES 

. AGRIMENSURA . TASACIONES

. ADMINISTRACIÓN ALQUILERES
Y... fUNDAMENTALMENTE 

TRAYECTORIA
Seoane ProP.
V. de Obligado 2782
4786-1307 4781-0755
seoanepropiedades@yahoo.com.ar

25 AñOS CON  
LOCAL PROPIO

DURANTE EL PRIMER TRIMESTRE 
DEL AñO SE VAN A TERMINAR DE 
MEjORAR LAS VEREDAS

Gustavo Acevedo, Presidente de la Junta Comunal Nº 13, aseguró 
que: “Durante el primer trimestre del año se van a terminar de me-
jorar las veredas de la Av. Cabildo”. Debido a la obra del Metrobus 
Norte se necesitó hacer una readecuación de las aceras de la zona 
por parte de las empresas de servicios que pasan por ahí, tales como 
Aysa y Metrogas.

“Entendemos la preocupación del vecino y queremos darle una 
solución inmediata. En este momento, las empresas de servicios 
están ejecutando sus trabajos y luego el Ministerio de Ambiente y 
Espacio Público realizará las obras para devolverle a Cabildo todo 
su esplendor”, dijo Acevedo  quien además sostuvo que supervisará 
de cerca la continuidad de las tareas, “La proyección del personal de 
Espacio Público es tener las veredas reparadas para marzo, aunque 
también es importante tener en cuenta que los tiempos de obra pue-
den variar por malas condiciones climáticas”.

Por último, Acevedo se refirió a los trabajos que competen a la 
Comuna 13 y destacó las cifras finales del ambicioso plan de aceras 
que alcanzaron el año pasado. “Cumplimos los objetivos y logramos 
ejecutar casi 21.000 metros cuadrados”.

DUEñO ALQUILA 
Semipiso en Vicente López. 
90 mts. 4 amb. Baño. Toilette. 
Balcón. Lavadero. Todos los 
ambientes al exterior. Muy 
buena vista.

CONSULTAS
4372-2370

COMPRO  
ANTIGÜEDADES

PORCElANAS
ARAÑAS - VAJIllA

RElOJES

Local 4776-1122
Cel. 153219-2740

DA EL PRIMER PASO, 
COMUNICATE

CAROLINA SORONDO  
(Coach. Psicóloga.Cantante. Actriz. Docente)

PEDÍ TU SESIÓN O CLASE 
INDIVIDUAL:

15-3114-3919 
info@carolinasorondo.com.ar 
www.carolinasorondo.com.ar

COACHING PARA QUE
- Logres tus metas y sueños.   
- Organices tu tiempo y  manejes       
   el stress.  
- Mejores tus vínculos afectivos. 

CANTO PARA QUE
- Descubras el arte de interpretar.
- Liberes tus emociones desde  
  tu voz. 



MI BELGRANO - Febrero de 2017 CONSTRUCCIONES 5

La ciudad que viene

El privilegio de la altura
“Boom inmobiliario” hace tiempo explotó en la Ciudad de Buenos Aires. El GCBA busca  
acondicionar la normativa para regularizar los grandes emprendimientos que hoy sólo son  
posibles a través de habilitaciones excepcionales.
Por romina Braga 
Juntista de la Comuna 13

La Ciudad de Buenos Aires 
está en la mira de grandes 
inversores inmobiliarios, 

y desde hace unos pocos años 
la situación se particularizó en 
Núñez y Belgrano (entre otros), 
haciendo de estos barrios obje-
tivos de grandes emprendimien-
tos, los que para ser concretados 
necesitan del aval del gobierno, 
ya que la Ciudad de Buenos Ai-
res cuenta con el Código de Pla-
neamiento Urbano (CPU) que li-
mita y regula la construcción y la 
protege de la “anarquía edilicia”. 
Esta normativa es el pilar de la 
organización de la ciudad.

Ejemplo de esto es el comple-
jo edilicio que se desea construir 
entre las calles Concepción Are-
nal, Zapiola y Conesa, terreno 
delimitado con la Subestación 
de Edenor, en el barrio de Cole-
giales. El “Cañaveral” se insta-
lará en un predio que posee un 
frente de 116,09 m sobre la calle 
Concepción Arenal, un frente de 
105,52 m sobre la calle Zapiola 
y un frente de 121,26 m sobre la 
calle Conesa, con una superficie 
total de 12.714,66 m2.

El proyecto, que ya fue con-
siderado como “viable” por la 
Agencia Gubernamental de Con-
trol, propone la construcción de 
un anillo perimetral que se desa-
rrollará con una altura de 19,10 
m. Por detrás de dicho cuerpo 
emerge un segundo volumen de 
perímetro libre, adosado al pri-

mero que se extenderá sobre las 
calles Concepción Arenal y Za-
piola y alcanzaría una altura total 
de 50,00 m. La superficie total 
proyectada es de 25.400 m2.

El predio, por otro lado, está 
ubicado en el Distrito U20 - Ba-
rrio Nuevo Colegiales, para el 
cual el CPU indica en su inciso 
“5.2)” que es una “zona destina-
da a la localización de vivienda, 
con densidad media y con equi-
pamiento comercial”, y en su 
inciso “5.4.2)” establece “edifi-
cios de Perímetro Libre”, señala 
la superficie máxima edificable 
para la mencionada zona y admi-
te una altura máxima permitida 
de 26 m. Es decir, que el proyec-
to viola la normativa vigente, sin 
embargo, el Poder Ejecutivo, a 
través del organismo de control, 
permite la violación al Código 
de Planeamiento, en beneficio 
de grandes inversores y en detri-
mento de los vecinos de Colegia-
les, atentando contra la morfolo-
gía del barrio y la identidad del 
mismo.

Hace dos años, sucedía algo 
similar con el edificio “Mira-
bilia”, ubicado entre las calles 
Arcos y Roosevelt, en Belgra-
no, para el cual se proyectaba 
una construcción de 29 pisos, en 
una zona que tan sólo permitía la 
construcción de 8 niveles. Ante 
esta violación a la ley, los veci-
nos de Belgrano presentaron un 
amparo para detener la construc-
ción de la torre y limitarla a lo 
establecido por la normativa. En 
ese caso la Justicia falló a favor 

de los demandantes y obligó a 
la constructora a limitar la cons-
trucción del edificio al nivel al 
que habían llegado hasta esa fe-
cha. El resultado fue un edificio 
de 15 pisos, que si bien violaba 
de todas formas la ley, se produ-
jo una favorable reducción de 14 
pisos en relación con lo proyec-
tado.

Este tipo de maniobras se 
repite en todo el territorio de la 
Ciudad y se enmarcan en la in-
tención del GCBA de modifi-
car, en el corto plazo, el CPU y 
permitir la construcción de estas 
torres sin ningún impedimento 
legal. Esto es lo que se despren-
de de lo comunicado por el Po-
der Ejecutivo hace unas semanas 
cuando informó que enviará a 
la Legislatura un proyecto para 
crear un nuevo Código con crite-
rios morfológicos, tal como indi-
ca la ley 2.930 que establece que 
el actual CPU debe ser reempla-
zado por un Código Urbanísti-
co Ambiental. Lo que llama la 
atención y es necesario tener en 
cuenta es que lo que propondría 
el Gobierno es homogeneizar las 
alturas de las distintas zonas de 
la ciudad, es decir que no habría 
especificaciones que protejan las 
particularidades de cada barrio, 
ó sea, el criterio morfológico 
atenta con la variedad morfo-
lógica. De esta manera, el Go-
bierno se ahorrará la constante 
emisión de permisos especiales, 
que, por cierto, provocan este 
tipo de críticas y desgasta la le-
gitimidad de dichas políticas. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Es fundamental que podamos 
pensar juntos y de manera plani-
ficada la ciudad que queremos. 
Debemos ir hacia una ciudad 
igualitaria, y esto no quiere decir 
que debamos excluir la inversión 
e iniciativa privada, sino que 
debemos poder matizar volunta-
des, litigar intereses y converger 
en soluciones que integren a los 
distintos sectores.

Por esto mismo, la construc-
ción del “Cañaveral” es un nue-
vo llamado de atención y un 
caso más desde el cual pedir la  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
protección de la morfología de la 
Ciudad y conservar la identidad 
de nuestros barrios. Actualmen-
te, la obra está habilitada, por 
lo que el barrio de Colegiales 
sufrirá un drástico cambio, que 
sin embargo será el primero de 
muchos, y que, en última ins-
tancia, habilitará y delimitará el 
límite de la altura máxima que, 
con la vigencia del nuevo código 
y la homogeneidad de la altura, 
será permitida allí. Es en la altura 
donde se esconderá el resabio de 
lo que es hoy nuestra ciudad.

NO a las torres en San Isidro  
Labrador 4802, SI a las Escuelas
La Agrupación Vecinos 

por la Ecología inició una 
petición a los Legislado-

res y al Jefe de Gobierno de la 
Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires, para que no aprueben el 
proyecto de ley referente a la 
creación de un espacio verde, un 
centro educativo cultural y un 
polideportivo. El mismo perju-
dicará a los vecinos de Saavedra 
y Núñez, ya que allí pretenden 
llevar las torres que no construi-
rán en Balvanera, donde tampo-

co las quieren.
“Los vecinos de Saavedra y 

Núñez NO queremos esas to-
rres, ya que hace años pedimos 
una escuela secundaria en ese 
mismo predio de Av. San Isidro 
Labrador 4802 y ahora, además, 
solicitamos una escuela espe-
cial, un jardín maternal y un es-
pacio verde público. Queremos 
que sean edificios con techos 
verdes, colectores solares y reu-
tilización de agua de lluvia. Esto 
se debe a que la zona ha visto 

aumentada excesivamente la 
densidad por la gran cantidad de 
edificios, sumado a los que irán 
a vivir al complejo “Astor”. Más 
torres, implican más autos y el 
colapso de los servicios mientras  
que más escuelas nos darán me-
nos inseguridad y un mejor fu-
turo”.

Para firmar esta petición, 
se puede encontrar un enlace, 
ingresando a la siguiente Pági-
na Web: www.facebook.com/ 
vecinos.porlaecologia
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Prevención

Un plan contra el dengue y el zika
El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, y la 
gobernadora bonaerense, María Eugenia Vidal, presentaron un plan coordinado de 
acción conjunta para la prevención y el control de enfermedades transmitidas por 
mosquitos Aedes Aegypti, como el dengue, el Zika y la fiebre chikungunya.

Rodríguez Larreta destacó 
que tras la campaña que se 
inició de forma conjunta 

durante el invierno “percibimos 
un nivel mucho mayor de con-
cientización de la gente respec-
to de los cuidados preventivos” 
y, en referencia a los riesgos de 
contraer enfermedades, asegu-
ró: “Trabajándolo entre todos es 
la mejor manera de prevenirlo”. 
“Hasta ahora no hemos tenido 
reportados casos” de ninguna 
de estas enfermedades, por lo 
que “podemos estar mucho más 
optimistas de lo que fue el año  
pasado”, agregó.

La iniciativa contempla accio-
nes de prevención y concienti-
zación; el intercambio de mejo-
res prácticas; y la coordinación 
del control de las enfermedades 
transmitidas por mosquitos del 
género Aedes. En ese marco, los 
gobiernos coordinarán las accio-
nes de prevención a partir de la 
comunicación y el trabajo en las 
diferentes formas de eliminación 
de criaderos reales y potencia-
les. Para esto se promocionarán, 
de acuerdo a las características 
poblacionales y situación epi-
demiológica, el descacharreo, la 
capacitación a promotores/mul-
tiplicadores y la sensibilización 
barrial, entre otras acciones en el 

territorio. Además, se continua-
rá el trabajo de fortalecimiento 
de la vigilancia epidemiológica, 
fundamental para la realización 
de acciones oportunas de con-
trol vectorial. Particularmente, se 
trabajará en la notificación inme-
diata y exclusiva a través del Sis-
tema Nacional de Vigilancia de 
la Salud, instrumento oficial que 
permite la interconexión de las 
autoridades que deben realizar las 
acciones de prevención y control 
a partir de la notificación de los 
pacientes bonaerenses atendidos 
en la Ciudad de Buenos Aires y 
viceversa.

La Ciudad viene trabajando 
la iniciativa “Manzanas libres 
de Aedes  Aegypti”, con partici-
pación comunitaria en las áreas 
vulnerables y menos vulnerables, 
a través de un trabajo integrado 
con distintas organizaciones. Así, 
se llevan adelante diferentes ac-
ciones de descacharreo, sensibi-
lización, búsqueda de criaderos 
y capacitaciones, entre otras, y se 
trabaja con la figura del Vecino 
Multiplicador. Las distintas ac-
ciones se realizan con un trabajo 
integrado del que participan los 
ministerios de Ambiente y Espa-
cio Público, Hábitat y Desarrollo 
Humano y Educación, las Comu-
nas y Cultura Ciudadana.  
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La ONG Defendamos Bue-
nos Aires junto a su titular el 
Dr. Javier Miglino denunciaron 
que cada día son más los casos 
de dengue que se atienden en 
el Hospital Pirovano con inter-
vención en la zona de Belgrano 
y Núñez. En diciembre hubo 
46 casos y en los primeros 19 
días de enero; nada menos que 
38 casos, es decir dos casos por 
día. “Los médicos del Pirovano 
están alarmados porque todos 
los días llegan casos nuevos y la 
tendencia va ir creciendo”, por-
que el Gobierno de la Ciudad 
de Buenos Aires no se ocupa 
de retirar ramas, restos de árbo-
les y residuos, convirtiendo así 
a cada contenedor de residuos 
y cada campana verde para re-
ciclables; en un vector para el 
temible mosquito del dengue”, 
dijo Miglino.

“Hay mucha bronca entre los 
vecinos, porque los cartoneros 
se meten en los contenedores, 
se llevan lo que les sirve, rom-
pen las bolsas, tiran a la vereda 
lo que no les conviene y de ese 
modo cada cuadra de Belgrano 
y Núñez es un infecto paraíso 
para las ratas, las cucharas y el  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
mencionado Aedes Aegypti, el 
mosquito del dengue”, dijo Mi-
glino.

“Un punto aparte lo constitu-
ye el amplio terraplén del Ferro-
carril Mitre, ramal Retiro - Ti-
gre entre las calles Congreso y 
Roosevelt donde cruzan a diario 
unas cuatro mil personas porque 
es el paso obligado para ir o ve-
nir desde Avenida Cabildo hacia 
Avenida del Libertador. No son 
pocos los que han sido picados 
por mosquitos, atento a la can-
tidad de basura en el lugar, con 
colchones y otros y un imperdo-
nable matorral con pasto de un 
metro de altura; matorral que 
solo el Gobierno de la Ciudad 
de Buenos Aires tiene permiso 
para parquizar y descacharrar 
atento a que es zona de vías y 
tiene prohibido el paso del pú-
blico”, dijo Miglino.

BAjO BELGRANO

En la edición de noviembre 
del diario publicamos una foto 
de un lugar de la Plaza de las 
Américas en el sector de los 
juegos donde se acumula agua. 
El vecino que nos envió la foto, 

se volvió a comunicar con la 
redacción de Mi Belgrano para 
comentarnos: “El criadero de 
mosquitos marcha viento en 
popa, no hacen nada para preve-
nir el dengue”.

RECOMENDACIONES

Una de las principales accio-
nes de prevención es impedir la 
presencia del mosquito trans-
misor en las viviendas y su en-
torno. Este mosquito se cría en 
recipientes y objetos que acu-
mulan agua. Por esto es impor-
tante:
- Evitar tener recipientes que 
contengan agua estancada, tanto 
dentro como fuera de la casa.
- Renovar el agua de floreros y 
bebederos de animales día por 
medio.
- Deshacer todos los objetos in-
servibles que estén al aire libre 
y en los que se pueda acumular 
agua (latas, botellas, etc).
- Colocar boca abajo los reci-
pientes que no estén en uso.
- Tapar los recipientes utilizados 
para almacenar agua.
- Agujerear, romper, aplastar o 
colocar arena en aquellos reci-
pientes que no puedan ser eli-
minados y cuya permanencia 
pueda constituir potenciales 
criaderos de mosquitos.
- Limpiar las canaletas y de 
sagües pluviales de la casa.
- No atar botellas a árboles.

Ante la presencia de mosquitos:
- Aplicar repelente en aerosol, 
crema o líquido en las partes del 
cuerpo no cubiertas por la ropa.
- Colocar mosquiteros o telas 
metálicas en las aberturas de las 
viviendas.
- Protegerse de los mosquitos 
utilizando espirales, pastillas o 
líquidos repelentes.
- Reforzar la limpieza en nues-
tras casas.

¿UNA fÁBRICA  DE DENGUE?
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Espacios verdes

Plaza Manuel Belgrano
Las plazas de la ciudad 

dicen mucho de nuestra 
historia y de nuestro cre-

cimiento. Y muchas de ellas son 
verdaderas reliquias verdes, que 
enriquecen, aún más, el valioso 
patrimonio de Buenos Aires. Es 
el caso de la plaza Manuel Bel-
grano, ubicada entre las calles 
Vuelta de Obligado, Juramento, 
Cuba y Echeverría, que luego de 
intensos trabajos, se reinauguró 
para mostrar su renovada cara 
ante los vecinos del barrio.

“Me pone muy contento por-
que esta plaza es mucho más que 
un paisaje urbano. Es el alma del 
barrio y una de las más impor-
tantes de la Comuna”, expresó  
Gustavo Acevedo, Presidente de 
la Junta Comunal N° 13.

Las miradas más oportunas  
se detienen en busca de la me- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
jor foto y los flashes se dispa-
ran como pirotecnia. Vecinos  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
y curiosos pasean alrededor de 
la manzana que ocupa la plaza  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
y ensayan sonrisas cómplices 
como gesto de aceptación de 

las obras. “Quedó hermosa,  
parece una maqueta”, asiente un 
ciclista mientras sigue su reco-
rrido.

La puesta en valor incluyó la 
demolición de solados existen-
tes y reemplazo con baldosas y 
adoquines; el ensanche de ca-
minos internos para feriantes; 
reparación de rejas; colocación 
de rejillas y desagües; rejas bajas 
para espacio verde; plantaciones 
nuevas para canteros y coloca-
ción de césped nuevo; sistema 
de riego por aspersión y mante-
nimiento del monumento.

“Era una deuda pendiente y 
queríamos saldarla junto a todos 
los vecinos. Tenemos un com-
promiso y ahora queremos se-
guir mejorando todas las plazas 
de la Comuna”, concluyó Ace-
vedo.

PLAzAS Y PARQUES
A partir de la propuesta del Go-

bierno de la Ciudad sobre la 
“puesta en valor” de diferentes 

espacios verdes, los vecinos de distin-
tas zonas de la Comuna, denunciaron 
al Consejo Consultivo Comunal (CCC)  
que se estaba llevando adelante, sin 
consulta vecinal y en fechas no reco-
mendadas. En las reuniones de CCC  
durante diciembre de 2016 se fueron 
encontrando problemas y demandas 
similares como la realización de obras 
que no eran necesarias, falta de man-
tenimiento, falta de seguridad, falta de 
agua, entre muchas otras. Se decidió 
entonces conformar la “Comisión de 
plazas y parques” que se reunirá a par-
tir de Febrero, los  días sábados por la 
mañana desde las 10.30 hs. Invitamos 
a todos los vecinos a participar de estos 
encuentros.

CRONOGRAMA PARA 
fEBRERO/MARzO

 
SÁBADO 11/02:
Plaza Félix Lima (Cuba y Arias).
 
SÁBADO 18/02:
Plaza Paso (Moldes y V. Olaguer).
 
SÁBADO 25/02:
F. Ramírez (Tamborini y Moldes).
 
SÁBADO 04/03:
Plaza Mafalda (S. Dumont y Conde).

CANILES

Días pasados, caminando a la tar-
de por la bien remodelada Plaza 
de las Barrancas de Belgrano, es-

pecialmente en el sector entre las calles 
Sucre y La Pampa, pude ver más de 20 
perros sueltos retozando a pesar de haber 
un amplio canil frente a la misma. Sus 
dueños, en amables conversaciones o to-
mando sol, consideran que están en sus 
derechos, total no hay nadie que vigile.  
La prohibición de las mascotas sueltas 
en las plazas, constituye un problema de 
seguridad e higiene. Un perro suelto pue-
de morder a un chico que corre y ensucia 
en cualquier sitio, mientras sus dueños ni 
se molestan en recoger sus excrementos. 
Los chicos que juegan y las personas que 
toman sol o meriendan en el césped se en-
cuentran permanentemente con la sucie-
dad de los perros. Este problema se repite  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
en otras plazas que tienen caniles como 
en la Noruega y estoy seguro que también 
va a suceder en la Castelli, en la que se 
está construyendo un canil a pedido de 
los vecinos. Es increíble la incapacidad o 
falta de voluntad del GCBA  para poner 
orden en la ciudad.  Simplemente hay que 
tener la decisión de hacer cumplir las le-
yes y  ordenanzas vigentes. No cabe duda 
que la Argentina es un país maravilloso, 
debe ser el único en el mundo donde todo 
lo prohibido se puede hacer. Todo pasa 
porque no pasa nada, así estamos.

guido Franz 
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Para regular los eventos masivos
Nueva Ley

El 23 de enero entró en vigencia la Ley de Eventos Masivos aprobada por la Legislatura Porteña a fines del año pasado.

aTenCIÓn
PSICoLÓGICa

en Cabildo y Congreso

oPCIÓn PSI
Psicólogos UBA

4704-9761
opcionpsi@gmail.com
www.opcionpsi.com.ar

La norma que fue consen-
suada con iniciativas de 
diversos bloques de legis-

ladores, la Jefatura de Gobierno 
y la Defensoría del Pueblo, tiene 
por objeto regular los eventos 
masivos, entendiendo como ta-
les a todo acto, reunión o acon-
tecimiento de carácter eventual 
cuyo objeto sea artístico, musi-
cal o festivo, capaz de producir 
una concentración igual o mayor 
a un mil asistentes, y que se lle-
ve a cabo en establecimientos 
abiertos, cerrados o semi cerra-
dos en el ámbito de la CABA y 
en el que el público concurrente 
es un mero espectador (Espectá-
culo Público) y/o participa del 

entretenimiento ofrecido y/o de 
la actividad que se desarrolla 
(Diversión Pública)”.

toda persona física o jurídica 
que quiera realizar un evento 
masivo deberá:
- Inscribirse en el “Registro de 
productores de eventos masi-
vos”, en el ámbito de la Agen-
cia Gubernamental de Control 
(AGC) y poseer un certificado 
de vigencia anual, personal e in-
transferible. 
- Disponer de un conteo electró-
nico de asistentes en tiempo real 
que sea visible tanto para los res-
ponsables de controlar el evento 
como para el público. 

- Presentar planes de despliegue 
de seguridad y asistencia sanita-
ria previo al evento que, según la 
magnitud deberán ser aprobados 
por el SAME y los bomberos. 
- Contar con promotores en to-
das las puertas de acceso espe-
cialmente capacitados para brin-
dar información sobre seguridad 
y reducción de daños, entre otras 
cosas. Los cursos serán dictados 
por Cruz Roja, Defensoría del 
Pueblo y por personal del Mi-
nisterio de Desarrollo Humano 
y Hábitat.
En los eventos en predios abier-
tos la capacidad máxima que 
podrá otorgarse será a razón de 
tres personas por metro cuadra-

do para los espectáculos públi-
cos y de dos personas por metro 
cuadrado para las diversiones 
públicas. Para el caso de esta-
blecimientos cerrados o semi ce-
rrados, deberá contarse primero 
con una habilitación en la que se 
estipulará la capacidad otorgada.
Los eventos masivos deberán 
tener previamente un “Permiso 
Especial” gestionado ante la Di-
rección General de Habilitacio-
nes y Permisos.

los asistentes deberán tener: 
- Un servicio de asistencia mé-
dica in situ, en lugar accesible y 
debidamente señalizado.
- Acceso gratuito a la hidratación 

adecuada durante el desarrollo 
del evento, a través de fuentes 
de agua aptas para el consumo 
humano. Los expendedores y 
bebederos de agua deberán es-
tar distribuidos de modo tal de 
favorecer el acceso desde distin-
tos puntos. También se requiere 
presencia de servicios sanitarios 
en una cantidad acorde a la capa-
cidad del evento.
La Dirección General de Fisca-
lización y Control deberá reali-
zar inspecciones in situ durante 
el desarrollo del evento, a fin de 
constatar las cuestiones de higie-
ne, seguridad y funcionamiento 
de las instalaciones en el ámbito 
de sus competencias.

Traspaso de la justicia a la Ciudad
Convenio

El presidente de la Nación, Mauricio Macri, y el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, 
firmaron el convenio de traspaso de parte de la Justicia a la órbita de la Ciudad de Buenos Aires.

Por medio del acuerdo, la 
Nación transfiere ocho 
Juzgados Nacionales en 

lo Criminal y Correccional; 18 
vocalías de los Tribunales Orales 
en Criminal y Correccional; dos 
Juzgados Nacionales de Meno-
res; tres vocalías ante los Tribu-
nales Orales de Menores, y los 
órganos del Ministerio Público 
Fiscal y de la Defensa que actúan 
ante los mismos.

La transferencia de competen-
cias y órganos va a estar acompa-
ñada con los recursos necesarios 
y los bienes para el trabajo de los 
órganos transferidos. Además, 
en esta primera etapa, también 
se traspasarán 490 agentes entre 
funcionarios y empleados del ac-
tual fuero penal nacional ordina-
rio de la Capital Federal.

Incluye, además, la incorpo-
ración del Fuero de Defensa del 
Consumidor y del Registro de la 
Propiedad Inmueble, organismo 
que tutela los derechos patrimo-
niales de los vecinos.

“En la reforma constitucional 

del año 1994 se decidió que los 
vecinos de la Ciudad de Buenos 
Aires tenían que poder dirimir 
los conflictos que tuviesen en la 
vida diaria a través de un poder 
judicial propio, dinámico, res-
ponsable y que se haga cargo de 
dar respuesta a las cosas que su-
ceden”, explicó Macri.

Rodríguez Larreta aseguró 
que “se trata de un paso muy im-
portante para seguir trabajando 
en darle más seguridad a la gen-
te. Va de la mano con el traspaso 
que ya se concretó de la policía, 
porque la justicia penal es la que 
trabaja codo a codo y día a día 
con la policía”.

A partir de la firma del con-
venio, la Legislatura deberá ra-
tificar el traspaso de la Justicia 
Penal y de Menores, y una vez 
aprobado, entrará en vigencia a 
los 180 días. En tanto, la incor-
poración del Fuero de Defensa 
del Consumidor y del Registro 
de la Propiedad Inmueble estará 
vigente una vez que se definan 
los integrantes de sus órganos de  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
aplicación.

En cuanto a los expedientes 
que actualmente están activos en 
la Justicia Nacional en lo Crimi-
nal y Correccional y en los Juz- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gados de Menores, continuarán 
su trámite hasta la finalización 
del proceso, respetando la com-
petencia y jurisdicción de origen.

En tanto, las causas que estu- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
vieren radicadas en los órganos 
judiciales y del Ministerio Públi-
co transferidos serán reasignadas 
entre los juzgados y fiscalías na-
cionales no transferidas.
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Gal. rio de Janeiro
tel: 4789-0363 Cel: 15-3645-2106 
princecomp2002@yahoo.com.ar
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Proyecto de Ley

Corredor Verde del Norte

Los Legisladores Paula 
Oliveto Lago y Maximi-
liano Ferraro presentaron 

un proyecto de ley, elaborado en 
conjunto con la Comunera Ro-
mina Braga, para crear el Corre-
dor Verde del Norte a lo largo de 
quince (15) cuadras desde la Pla-
za Castelli, ubicada en Belgrano 
R, hasta la playa de maniobras 
del Ferrocarril Mitre, ubicada en 
Colegiales. 

En este último predio se bus-
ca construir un gran parque que 
a su vez permita el desarrollo de 
diversas actividades que convo-
quen a los vecinos a disfrutar de 
un espacio verde público inte-
grado a la variada oferta que pre-
senta la Ciudad. Por otro lado, el 
proyecto habilita la construcción 
de estacionamientos subterrá-
neos, para paliar la seria cuestión 
del tráfico en los barrios circun-
dantes, aliviando la carga de ve-
hículos que son estacionados en 
la calle. 

Ferraro puntualizó que “Cole-
giales es uno de los barrios más 
desfavorecidos en términos de 
espacio verde público por perso-

na. Sabemos que es una necesi-
dad de los vecinos incorporar al 
paisaje urbano nuevas plazas y 
espacios verdes para mejorar su 
calidad de vida y el vínculo so-
cial en comunidad”. 

Por su parte, Oliveto expresó 
que “la ciudad necesita más es-
pacios verdes, escuelas y centros 
culturales. Es fundamental que 
este terreno se transforme en un 
pulmón verde que contenga, a su 
vez, actividades culturales, artís-
ticas y comunales”. 

La Comunera Romina Braga 
expresó que “el espíritu del pro-
yecto es paliar la crítica situa-
ción que atraviesa Colegiales y 
Belgrano en materia de espacios 
verdes que menoscaba la calidad 
de vida de los vecinos y la sus-
tentabilidad de la ciudad. Es fun-
damental que se lleven adelante 
este tipo de proyectos”.

El corredor prevé la instala-
ción de espacios e infraestructu-
ra para el desarrollo social, cul-
tural y deportivo de los vecinos  
de la ciudad, propiciando la ins-
talación de un centro cultural, un 
anfiteatro y espacios deportivos.

La Coalición Cívica ARI presentó un proyecto para crear un parque lineal de 15 cuadras  
en la Comuna 13 en los márgenes del Ferrocarril Mitre.

PLAYA DE MANIOBRAS EN COLEGIALES
 
DANIEL: Les envío fotos actualizadas mostrando que avanzan las obras en la playa de maniobras 
de Colegiales con frente a la calle Moldes entre el 700 y 900. En este lugar un legislador presentó 
recientemente un proyecto de utilización como área verde. También existe otro proyecto para urba-
nizar estas tierras. ¿Estos proyectos ignoran lo que se está construyendo misteriosa y llamativamente 
sin cartel de obra?

¿Querés tener una caricatura 
con algún famoso?

Enviás tu foto y recibís la caricatura  
por Email o Whatsapp

 

CONSULTAS Y PEDIDOS
Whatsapp: 15-4409-3466 

Email: info@mibelgrano.com.ar
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La ciudad se viste de color y alegría 
Carnaval 2017

Las familias podrán disfrutarlo gratis, durante los fines de semana de febrero.

El Carnaval Porteño, orga-
nizado por la Dirección 
General de Promoción 

Cultural del Ministerio de Cul-
tura de la Ciudad de Buenos Ai-
res, es reconocido como uno de 
los carnavales más importantes 
del país por su infraestructura y 
organización. Este año contará 
con las tradicionales Agrupa-
ciones de Carnaval de la Ciudad 
de Buenos Aires y con una no-
vedosa propuesta artística con 
espectáculos en vivo para dis-
frutar con toda la familia. Los 
vecinos podrán disfrutar gratis 
de variadas actividades al aire 
libre: espectáculos musicales de 
varios géneros (Tango, Folclo-
re, Cumbia, Salsa, etc); sorteos  
para todos los asistentes, pre-
mios que otorgan las Asociacio-
nes Civiles responsables en cada 
barrio.

En el 2016 participaron más 
de 1.300.000 personas. Este año 
la apuesta es seguir sumando ve-
cinos que disfruten en familia de 
la variada propuesta artística. Se 
prevé mayor convocatoria, me-
jor calidad de servicios y más 
diversión en cada uno de los ba-

rrios de la Ciudad.
La edición del 2017 tendrá 

lugar durante todo el mes de 
Febrero. De los 3 barrios que 
componen la Comuna 13, solo 
en Colegiales habrá festejos. Los 
vecinos de Belgrano y Núñez, 
tendrán que acercarse a los ba-
rrios linderos para disfrutar del 
Carnaval. Los festejos se realiza-
rán los sábados 4, 11, 18 y 25, los 
domingos 6, 12, 19 y 26, el lunes 
27 y el martes 28 a partir de las 
19 horas en la Plaza Colegiales 
ubicada en Benjamín Matienzo 
entre Conesa y Ramón Freire, 
en Av. Balbín entre Manzanares 
y Crisólogo Larralde; y en Av.  
Balbín entre Pico y Arias. Mien-
tras que en el Parque Saave-
dra, Pinto entre Manzanares y  
Paroissien, los festejos se reali-
zarán el sábado 18, domingo 19, 
lunes 27 y martes 28, también a 
partir de las 19 horas.

Un poco de historia

En 1869 se realizó en la ciu-
dad de Buenos Aires el primer 
corso, con comparsas de negros 
y de blancos tiznados, que re-

lucían con sus disfraces y su  
ritmo, mientras su canto y su  
baile al compás del bombo  
disparaban piernas y brazos al 
aire. 

El carnaval en  
el Bajo Belgrano

En el año 2007, publicamos 
en el Correo de Lectores el si-
guiente reclamo de una vecina: 
“El Carnaval se ha convertido en 
una tortura para los vecinos del 
bajo Belgrano. Además de tener 
que soportar desde temprano la 
difusión de música a un volumen 
intolerable, se le sumó el caos 
vehicular que se producía a cau-
sa del corte del tránsito en la ca-
lle La Pampa entre Migueletes y 
Ramsay. Los vecinos se sienten 
extranjeros en su propio barrio, 
dado que la mayoría de los asis-
tentes provienen de otros lados y 
adoptan en ocasiones actitudes 
hostiles, exacerbadas a veces por 
el consumo excesivo de alco-
hol u otras sustancias, hacia sus 
conciudadanos que deben per-
manecer en un barrio que queda 
sucio y trastornado cuando ellos 

se retiran. Es necesario saber en-
tonces quien autorizó el mencio-
nado corso. Este problema no es 
nuevo por lo cual no se entiende 
que las autoridades hayan he-
cho oídos sordos al reclamo de  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

los vecinos para que este festejo 
fuera trasladado hacia otro lado.  
La construcción de un corsódro-
mo y la autofinanciación de las 
murgas continúa siendo la mejor 
de las alternativas”.

El Espacio cultural Julio Cortázar es una iniciativa del movimiento político Libres 
del Sur. Su local ubicado en Vuelta de Obligado 3802, brinda un lugar donde los 
vecinos pueden participar de distintas actividades.  

LOS TALLERES QUE SE OfRECEN SON:
Fotografía intensivo “Mirada propia”: los miércoles de 19 a 22 hs. Foto-imagen “Foto-
grafía básica”: los  jueves de 19 a 21 hs. Estimulación cognitiva: los viernes a las 14 hs. 
Canto: los martes de 18 a 19.30 hs. Guitarra: los viernes de 18 a 19 hs. El Taller de di-
bujo experimental y el de yoga, todavía no tienen definidos los días y horarios. El taller 
de consultoría psicológica, requiere de una entrevista previa, y aquellos interesados 
pueden acercarse al local o llamar al: 15-6504-0771.
El espacio sigue con la convocatoria de nuevas y nuevos talleristas, para más informa-
ción pueden comunicarse al Email: espaciojuliocortazar@gmail.com o por Facebook: 
Espacio Julio Cortázar

Consorcios 
Gestión Integral del Consorcio  
con eficiencia y transparencia.
Auditorias Técnica y Contable.

administración doCal
4553-6025 / 15-5706-1960    

adocal@fibertel.com.ar
www.administraciondocal.com.ar

Consorcios Administrados 
Cont. Angel Cesar Brutti e Hijo 

Una nueva empresa avalada  
por más de 40 años de  
actuación profesional.  

No dude en consultarnos. 
4546-2363 / 15-4434-5116  
www.consorciosadmin.com.ar 

angelbrutti@fibertel.com.ar 

administraCión estañares & Correa de mello
“Una Manera Distinta de Administrar”

Seguimiento de Trabajos Realizados. Proveedores Matriculados.  
Trabajos Garantizados. Visitas Programadas. Asistencia en Urgencias. 
Compromiso y Honestidad. Comunicación Directa. Asesoramiento  
Legal Permanente.

estañares - r.p.a: 12295. Cel: 15-2391-8079
 Correa de mello - r.p.a: 12247. Cel: 15-4062-3183

email: admi.estamello@gmail.com
http://www.admin-estamello.com

ATENDEMOS EN
PCIA. DE BUENOS AIRES Y CAPITAL FEDERAL

Estudio Jurídico
Esnaola

15-4026-6835
estudiojuridicoesnaola@outlook.com

Familia
Divorcios -  Sucesiones

 Mutuo acuerdo -  Unilateral

Daños y Perjuicios
Accidentes de Tránsito -  Mala Praxis

Laboral
Accidentes y Enfermedades Laborales

ART -  Despidos

Asesoramiento Integral a Empresas y Pymes

aDMInISTraCIÓn InTeGraL De ConSorCIoS
Alberto YEANNES - Matricula profesional

4702-3702/15-5003-3966  
organizacionary@gmail.com 
Profesionalmente preparados para sanear, ordenar,  
controlar y mejorar sustancialmente su edificio.   
Dedicados exclusivamente a administrar consorcios, esto 
nos permite atención permanente y personalizada.

administraCión  
de ConsorCio

Fabián A. Campos   
(RPA 8260)

soliCite entrevista al 

155-043-2676
fcamposunq@yahoo.com.ar

30 años experiencia
Adolescentes - Adultos

Tercera Edad
luis m. Campos y t. Garcia
4783 3834 / 4773 2620

psicóloga uba   
psicoanalista

lic. azucena degregori



12 POR EL BARRIO MI BELGRANO - Febrero de 2017

Santilli en el barrio de Núñez
Reunión

El lunes 06 de Febrero por la mañana, Diego Santilli, vicejefe de Gobierno porteño se reunió con vecinos en el club Ciudad.

Con una concurrencia im-
portante, alrededor de 40 
vecinos se anotaron para 

hablar y manifestar sus inquietu-
des. Los obradores de Av. Cabil-
do en la intersección con Guayra 
y Manuela Pedraza, fueron un 
reclamo recurrente de varios ve-
cinos.  “Soportamos esta obra 
hace varios años, es un desastre 
la mugre y la suciedad que dejan. 
Ya hice infinidad de reclamos en 
el CGPC. ¿Cuándo se va a ter-
minar la obra? ¿Vamos a tener 
algún tipo de resarcimiento los 
vecinos por los daños ocasiona-
dos?” manifestó Gustavo.

El tránsito fue otro de los te-
mas planteados. “En Av. del Li-
bertador entre Av. Congreso y 
Comodoro Rivadavia nadie res-
peta los semáforos. Hoy casi me 
atropellan porque un auto se me-
tió contramano. Los policías de 
tránsito brillan por su ausencia”, 
dijo Zulema. En el paso bajo a 
Nivel de Besares, los autos pasan 
a una gran velocidad y es un pe-
ligro para los peatones que cru-
zan”, comentó una señora. Un 
hombre se quejó porque a partir 
de la construcción del túnel de 
Iberá y el de Av. Congreso, cam-
biaron el sentido de O´ Higgins, 
convirtiendo a la calle Arcos en 
una arteria en la que se producen 
embotellamientos permanentes. 
Una mujer manifestó su satisfac-
ción por el tiempo que se ahorra 
con el Metrobus Norte, aunque 
se quejó por la distancia de las 
paradas.

La seguridad es una preocu-
pación constante de los vecinos. 

“No funciona ninguna de las cá-
maras de seguridad en la comu-
na, dicho por la fiscalía. Las de 
los túneles no tienen fibra ópti-
ca” comentó Liliana.  En Núñez, 
cerca de Av. del Libertador, han 
estado robando, mientras se ve a 
los policías que se la pasan char-
lando en una esquina y no reco-
rren nada”, dijo Laura. Un señor 
contó que en octubre pasado le 
robaron el auto, en las cercanías 
de Av. del Libertador y General 
Paz, “roban mucho desde que 
sacaron la prefectura de allí”, 
se quejó. Una vecina expresó su 
preocupación por los motocho-
rros. Un señor contó que en Av. 
del Libertador y Monroe, unos 
delincuentes están al acecho de 
los autos que circulan con los vi-
drios bajos, para realizar el robo 
piraña.

El problema del estaciona-
miento, fue otro de los temas 
planteados. “Construyen mu-
chos edificios sin suficientes 
cocheras, por eso no hay lugar 
donde dejar el auto” expresó una 
vecina. “En la puerta de mi casa 
estacionan 3 micros escolares, 
no puede estar permitido”, contó 
una persona. Otro vecino plan-
teó que “se ha venido reducien-
do permanentemente el espacio 
para estacionar con el Metrobus, 
las ciclovías, los contenedores, 
etc. Cada año hay más autos y 
cada vez hay menos espacios 
para estacionar”. Hacer estacio-
namientos subterráneos debajo 
de las plazas, fue la propuesta de 
una señora.

No faltaron las quejas relacio-

nas con las calles. “Hay Restau-
rants en Núñez que ponen mesas 
y sillas en las veredas, ¡No se 
puede pasar! Ocupan el espacio 
público con la aprobación del 
Gobierno de la Ciudad” comentó 
Estela. Mientras que otra vecina 
se quejó por los contenedores 
que están sucios y uno que está 
sobre la vereda hace más de un 
mes, en la calle Núñez a pasos 
de Av. del Libertador. Otra seño-
ra se quejó por la falta de ram-
pas, “Debería haber rampas en 
todas las esquinas de Crisólogo 
Larralde entre Av. Cabildo y Av. 
del Libertador. Veo pasar mucha 
gente a diario con sillas de rue-
das, que tienen que circular por 
la calle”. Un hombre contó que 
un árbol con sus raíces provocó 
la rotura de los caños pluviales, 
en la puerta de donde vive y 
que al lado de su edificio hay un 
Ficus de 30/40 años, que tiene 
ramas de 10 metros de alto que 
en cualquier momento se caen. 
Una vecina de Núñez expresó su  
preocupación por el estado de las 
veredas.

Una docente del barrio, contó 
que en la escuela de Av. Crámer 
al 3200 estuvieron sin calefac-
ción en todo el año 2016, que la 
bomba de agua se corta porque 
hay problemas con la electrici-
dad, que tienen una sola compu-
tadora y la conexión a Internet se 
pierde permanentemente.

También hubo quejas por el 
deterioro de los frentes de las 
casas con grafittis, por el ruido 
que producen las murgas en las 
plazas y por la poda que se hace  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
al voleo. Otros vecinos pidieron 
información sobre lo que se va a 
construir donde hoy está el Tiro 
Federal. La lista de reclamos fue 
interminable, aunque tampoco 
faltaron algunas voces de elo-
gios a la gestión del Gobierno 
Porteño.

Santilli utilizó los últimos mi-
nutos de la reunión para respon-
der algunas de las inquietudes: 
“La ciudad de Buenos Aires tie-
ne 1200 escuelas públicas, hay 
edificios antiquísimos. Estamos 
haciendo 600 obras este verano,  
paredes, baños, etc”. Con res-
pecto a las rampas dijo: “Para 
diciembre de este año la ciudad 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
será 100% accesible, con ram-
pas en todas las esquinas. Nos 
faltan hacer unas 14.000”. Contó 
también que hay 24.000 Ficus 
mal puestos en la ciudad, y que 
empezaron con un proceso de 
sacarlos porque rompen todo. A 
una vecina que se quejó porque 
hacen las reuniones en un día 
laborable y no los sábados, le 
respondió: “Recorro todos los 
barrios en diferentes días y hora-
rios, hacemos reuniones multitu-
dinarias”. Por último contó que 
va a ver personalmente muchos 
de los reclamos que se lleva ano-
tados en cada encuentro con los 
vecinos.

Distribuidora de artículos de limpieza 

 
 
 

Atención a consorcios, locales y particulares.
Productos de primeras marcas y sueltos.

LoS MaCaNaS
Pablo: 156515-3591

limpiezalosmacanas@gmail.com
ENtrEga SiN Cargo

TaLLer De eSTIMULaCIon CoGnITIVa
Para aDULToS MaYoreS

Por Un CereBro aCTIVo
aSoC. eSPaÑoLa       InForMeS: LIC. MarCeLa roMero
CIUDaD De La PaZ 1760                         Te: 4809-3984
CaBa                                        marcelaromeropsp@yahoo.com.ar
4784-3196

MIÉRCOLES DE 15 A 16.30 HS
MARZO A NOVIEMBRE

GRAN VARIEDAD DE  
PESCADOS Y MARISCOS

15 años ofreciendo PRECIO, CALIDAD Y SERVICIO 
Atención Hoteles,  Hospitales, Restaurants.  Servicio 
de Catering.  Productos Kosher - Paella Party Paelleras  
Gigantes.  Realice su pedido con anticipación de Sushi.  
Cocinamos sin sal. S/Tacc. 

Av. Congreso 2433. Tel: 4545-2660. Delivery

Masajes con  
cremas y aceites

 
A domicilio

Tarifa a convenir

TE 15-7099-0009
Me ofrezco para centros de estética

APARTAMENTOS DE ALQUILER TEMPORARIO 
4762-6859 / 4509-6755 / 15-4938-1902

rentahouseinbsas@yahoo.com.ar / www.rentahouseinbsas.com.ar

CONTADOR PÚBLICO DR. DARIO A. CONSIGLIERI 
Impuestos - Pymes - Monotributo 

Sueldos - Profesionales - Comercios 

4641-5855 / 15-6140-7015 
estudioconsiglieri@fibertel.com.ar / www.estudioconsiglieri.com.ar

psiCóloGa uba 
liC. olivero Carolina 

Atención Psicológica niños, 
adolescentes y adultos.

15-6693-3556
caroolivero@hotmail.com
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Av. del Libertador y Gral Paz
Puente

El ministro de Am-
biente y Espacio 
Público porteño, 

Eduardo Macchiavelli, el 
intendente de Vicente Ló-
pez, Jorge Macri, la subse-
cretaria de Uso del Espa-
cio Público porteño, Clara 
Muzzio, y el artista Martín 
Ron recorrieron la puesta 
en valor y las intervencio-
nes artísticas que se realiza-
ron en el puente de Av. Del 
Libertador y General Paz, 
que une la Ciudad con el 
partido de Vicente López.

Alberto, que a diario 
pasa por el lugar, en co-

municación con la redac-
ción de Mi Belgrano dijo: 
“Quedó muy lindo el de-
corado, pero de las cosas 
importantes: ¿Cuándo se 
van a ocupar? Todos los 
días cruzo caminando ese 
puente, y me quedo parado 
un largo rato esperando que 
los autos que suben o bajan 
de la General Paz me dejen 
pasar. Termino cruzando 
corriendo, haciendo señas 
desesperadas de “PARE” a 
los automovilistas. ¿No ha-
ría falta un semáforo para 
que los peatones puedan 
cruzar?

 
Nuñez 2391. Tel: 4701-4977
Trabajos de gráfica 
Copiado & Impresión Blanco  
y Negro,  Color / Sellos /  
Plastificados / Fax / Escaneos.
libreriapuntoaparte@gmail.com

LiBreria  
escolar/comercial

Escuela de Fútbol  
Infantil “La Cantera”

Actividades para niños 
de 4 a 12 años.

INFORMES:
Cel 15-62847035 
efi_lacantera@hotmail.com
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Excursionistas, orgullo del barrio
Bajo Belgrano

Uno de los emblemas más representativos de Belgrano. Nombrar las intersecciones de Pampa y Miñones es referirnos a un pedazo muy importante 
de historia de la zona. El club Atlético Excursionistas es una de las entidades deportivas y sociales más señeras e insignes de la comuna. 
Por DaMIan GIoVIno
@DamianGiovino 

Ya hace algunos años se respira otro Excursio-
nistas. Los ambiciosos proyectos a futuro, las 
siderales obras realizadas y las atracciones de 

diversas actividades; animan cada vez más al vecino a 
acercarse al club histórico del barrio. Mi Belgrano dialo-
gó con su vicepresidente Javier Méndez.  

¿Cómo llegaste a ocupar el cargo de  
vicepresidente de Excursionistas? 
Soy nacido y criado en Belgrano, tengo un sentido de 
pertenencia muy fuerte con la zona. Vivo en la esquina 
del club. Salir al balcón y ver la cancha genera una cer-
canía muy fuerte. Fui al colegio San Román desde pre-
escolar hasta terminar la secundaria. Colegio que queda 
a dos cuadras de Excursionistas. Hace un tiempo obtuve 
una beca para estudiar en la universidad Di tella que en 
ese momento estaba en Miñones y Juramento. Me fui 
metiendo dentro del club de forma natural. A través de la 
familia Antelo, Gustavo que fue vicepresidente y Matías 
que hoy es el secretario, fui conociendo gente dentro de 
Excursio que me hizo involucrarme cada vez más.  

¿Por qué entraste en la política del club?  
Gustavo Antelo decía “hay  una diferencia entre  
preocuparse y ocuparse”. Esa frase me quedó de cabe-
cera. Esa es la síntesis y el resumen de lo que a uno lo 
mueve para exponerse estando en este cargo. Los que se 
preocupan son los hinchas y socios que van a la cancha y 
haces actividades en el club. El ocuparse requiere mucho 
tiempo y te lleva los otros seis días que no son de parti-
do. Controlar que funcione todo bien, que se paguen los 
servicios, que el club esté bien económicamente. Todo lo 
que conlleva administrar una institución que no solo es 
de fútbol sino que tiene otras actividades. Eso lo va lle-
vando a uno a involucrarse cada vez más. Más allá de ser 
una comisión directiva, somos un gran grupo de amigos. 
Nos hicimos amigos por excursionistas.  

El 1 de febrero el club festejó sus 107 
años. 105 dentro de Belgrano.
Excursionistas es paradigmático dentro de Belgrano. La 
esquina de Pampa y Miñones. El barrio ha ido teniendo 
transformaciones desde el desmonte de la Villa Miseria 
del Bajo Belgrano hasta pasar a ser hoy una de las zo-
nas con mayor poder adquisitivo de la Capital Federal. 
En ese sentido Excursionistas, si bien ha hecho muchos 
esfuerzos, nos ha costado bastante hacer ese cambio de 
180º dentro de la institución. Es muy difícil pasar de ser 
un club social que recibía gente con escasos recursos, 

que lo seguimos manteniendo, pero entendemos que la 
oferta que debemos ofrecerle al barrio en cuanto a ser-
vicios tiene que mejorar. La celebración de los 107 años 
fue un momento para mostrar la imagen. Excursio sigue 
buscando ser un club representativo para Belgrano y que 
no se quede solo con la nostalgia de haber sido un bas-
tión que recibió mucha gente de la villa generando iden-
tidad en esas personas. Apuntamos al nuevo vecino de 
Belgrano. 

La cancha de césped sintético es el gran 
atractivo que tiene hoy el club.
Esa obra fue el puntapié inicial para nuestro himno que 
dice “es el nuevo Excursionistas que queremos”.  Busca-
mos superarnos día a día, ser vanguardia como por ejem-
plo con el césped. Hace un mes tuvimos la presencia de 
la escuela de fútbol de la Juventus que va viajando por 
todo el mundo. Tuvieron las mismas condiciones con las 
que entrenan en Turín, lo cual nos enorgullece poder ser 
sede de ese tipo de eventos. Es un gran ingreso económi-
co el poder explotar la cancha. Le da mucha visibilidad 
al club. Se han realizado eventos de grandes marcas y 
del Gobierno de la Ciudad. Gracias a la gestión del an-
terior presidente Ángel Lozano, no solo se realizó esa 
gran inversión sino que se escrituró el predio, lo que fue 
un gran logro. Excursionistas en los papeles no existía y 
hoy podemos decir orgullosamente que somos dueños de 
Pampa y Miñones y de nuestra parcela en el Bajo Belgra-
no. Del Bajo no nos vamos a ir nunca más.  

Nuevas torres de iluminación, remodela-
ción de vestuarios de primer nivel, acol-
chonamiento protector alrededor del 
campo de juego, refacciones en las tribu-
nas. Obras que jerarquizan al club. 
Exactamente. Todas esas obras se han realizado en los 
últimos tiempos. A modo de primicia, estamos gestio-
nando tratativas con algunos gimnasios de envergadu-
ra que están muy interesados en realizar una inversión 
en Excursionistas en base a lo que han visto que hemos 
crecidos. Queremos contar con instalaciones de primer 
nivel para la suplir la oferta que en el barrio no está sa-
tisfecha. Y un público como el de Belgrano tiene mucho 
interés en acceder. Tenemos fe de en poco tiempo llegar 
a un acuerdo que ponga al club nuevamente en boca de 
todos los vecinos.   

¿Con que beneficios cuentan los socios? 
Hoy contamos con una cantidad de 1500 socios activos. 
La mayoría de ellos son nuestros hinchas fervientes que 
vienen a la cancha. El socio ingresa gratis a la cancha los 
días de partidos. También pueden realizar las actividades 
que el club ofrece. Tenemos Baby Fútbol, fútbol infantil 
e inferiores para cancha de once, fútbol femenino, futsal 
de ambos sexos, boxeo. Tenemos también un salón de 
usos múltiples con una biblioteca espectacular, mesas de 
ping pong, de ajedrez. Eso fue una iniciativa de un socio 
llamado Pablo Pacheco. Excursionistas brinda servicios 
que no se dan en ningún otro lado del barrio. Queremos 
para este año sumar apoyo escolar para los chicos del 
barrio y que juegan en el club. La anterior y la actual co-
misión directiva ha generado un cambio paradigmático 
en la imagen y en el hacer cotidiano de Excursionistas.  

Excursionistas siempre ha tenido mala 
fama en el barrio. En el último tiempo 
con obras y hechos, ha ido desmitifican-
do eso y cada vez tiene mejor reputación.  
Totalmente. En primer lugar, para afrontar las problemá-
ticas de la imagen que tenemos, hay que asumir todo lo 
que nos pasó negativo y hacernos responsables de ello. 

Nos tenemos que comprometer todos para que no pase 
nunca más. El primer paso fue hacernos cargos y reali-
zar un mea culpa para saber que en Excursionistas algu-
nas cosas no pueden volver a pasar. El segundo paso es 
cambiar la imagen negativa que el club ha adquirido en 
los medios de comunicación como en el boca a boca del 
barrio. Para eso empezamos a ir a las reuniones semana-
les del Ministerio de Seguridad de la Ciudad de Bs As. 
Tratamos de colaborar en los operativos de los partidos 
para que no sucedan incidentes y tener un mejor control 
de nuestra parcialidad. Buscamos mostrar un club cada 
vez más ordenado y transparente. El club ha cambiado 
y sigue cambiando para mejor. Hoy, objetivamente, con 
gusto traería un hijo mío a Excursio, cosa que hace algu-
nos años sabía que era difícil.  

El año pasado Excursio logró ascender a 
la B Metropolitana siendo campeón de la 
C. Algo histórico. 
Sí el 11 de junio del 2016 logramos el ascenso. Fue algo 
histórico y que nos enorgullece al punto de emocionar-
nos. Fue la primera vez en 106 años. Desde lo económi-
co se complica ya que no somos ajenos a la crisis que 
sufre el fútbol argentino. A mayores responsabilidades, 
mayores decisiones. Mantuvimos el plantel y salimos a 
buscar más y mejores sponsors que puedan ayudarnos a 
cubrir los costos de traslados, del plantel y de los opera-
tivos de seguridad. Los hinchas que estaban desilusiona-
dos han vuelto a la cancha con el ascenso. Somos de los 
clubes que más gente lleva en la categoría. Ha sido un 
cambio el haber ascendido y esperamos estar a la altura 
de las circunstancias. 

Tienen la concesión de un nuevo  
complejo deportivo y social de primer  
nivel a la vuelta del club… 
Sí, es en la calle Miñones entre Pampa y José Hernández. 
Cuenta con un bar-restaurant con un nivel gastronómico 
excelente de primer nivel, con canchas de fútbol de sin-
tético y de fútbol tenis. Se puede alquilar para eventos, 
cumpleaños. Es súper recomendable.  

¿Qué te gustaría decirle al vecino en  
representación de Excursionistas?  
De chico leía una frase que decía “Belgrano es un país 
y el Bajo es su capital”. Excursionistas es la esencia de 
Belgrano, uno de los clubes más representativos. Los in-
vitamos a formar parte de este cambio, a formar parte del 
nuevo Excursionistas. No se van a arrepentir. El club va a 
dar que hablar de acá a los próximos diez años. Estamos 
creciendo.
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El Museo Larreta presenta el teatro infantil con un cos-
to de la entrada general de $160, los menores de 2 años 
pagan $ 80. El ingreso es por Vuelta de Obligado 2155. 
Durante el mes de febrero, a las 18 horas se puede ver 
los miércoles “Lindo el patito feo”, los jueves “Malé-
fica”, los viernes: “Blancanieves y los 8 Enanitos”, los 
sábados: “El cuiki” y los Domingos: “Los tres chanchi-
tos”. El teatro Larreta NO realiza reservas. Se venden las 
entradas en boletería por orden de llegada hasta ocupar 
la capacidad de la sala. La boletería abre desde una hora 
antes del comienzo de la primera función.

El Museo Sarmiento presenta el Ciclo “Cine de verano”, 
en Juramento 2180, a las 17 horas. El sábado 11/02 se 
proyectará “El pequeño fugitivo”, el sábado 18/02 “La 
comezón del séptimo año”, el sábado 25/02 “El último 
día del verano” y el domingo 26/02, “Romance para fis-
cornio”. La entrada es libre y gratuita.

El Centro Cultural de la Memoria Haroldo Conti, ubica-
do en Av. Del Libertador 8151, presenta el ciclo “Viernes 
de música” a las 21 horas. Viernes 17/02, “Todopode-
roso Popular Marcial” (un irresistible combo de veinte 
vientos y percusión). Viernes 24/02, “Ballenita Mo-
zambique” (una banda argentino-cubana).  La entrada 
es gratuita sujeta a la capacidad de sala. Se retiran con 
una hora de anticipación (2 por persona). No se reservan. 

 
El Centro Cultural de la Memoria Haroldo Conti, ubicado 
en Av. Del Libertador 8151, presenta el ciclo “Clown en 
el Conti”. Los sábados y domingos entre el 14 de enero 
y el 19 de marzo se presentarán obras de los principales 
referentes del clown nacional e internacional. Además, 
habrá talleres y charlas a cargo de los principales referen-
tes del clown del país. Dom 12/02 a las 19 hs, “Aroma 
sepia”. Sáb 18/02 a las 21 hs, “Tríada”. Dom 19/02 a las 
19 hs, “Carmen, una ridícula tragedia”. Sáb 25/02 a las 
21 hs, “Ahora”. Dom 26/02 a las 19 hs, “Ruedos”.
 

A partir del jueves 26 de enero volvió Fuerza Bruta al 
Centro Cultural Recoleta, Junin 1930. Todos los miérco-
les y jueves de Febrero, regresa al show, la murga tricam-
peona del carnaval porteño “Los Amantes de la Boca“.  
En Fuerza Bruta no hay asientos, se permanece de pie los 
80 minutos que dura el espectáculo, moviéndose y par-
ticipando. Fuerza Bruta usa luces estroboscópicas, agua 
y humo. Recomendamos vestir ropa casual. Es un show 
para mayores de 8 años de edad. 

Todas las rayuelas se presenta de miércoles a domingos 
a las 20.30 hs y los sábados también a las 22.30 horas 
en el Multiteatro, Av. Corrientes 1283. Una obra escrita 
por Carlos La Casa, con la actuación magistral de Hugo 
Arana interpretando a Lisandro, un viejo cascarrabias e 
impaciente que por fin tendrá un postergado y necesario 
encuentro. Grandes actuaciones, un mensaje conmove-
dor y un final emocionante. ¡Imperdible!

Los recitales que se vienen: el 10 de Marzo a las 21 horas 
se presentará David Lebón en el Auditorio de Belgrano, 
Virrey Loreto 2348. El 08 de Abril dos leyendas de la 
música, Elton John y James Taylor, en una noche históri-
ca, harán su recital en el Hipódromo de Palermo. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Para ver en el Cine. “Rock Dog”, una película de ani-
mación escrita y dirigida por Ash Brannon (Toy Story 
2). Cuando una radio cae del cielo en las manos del muy 
simpático perro Mastín Tibetano, él sale de su casa para 
cumplir su sueño de convertirse en músico, poniendo 
en marcha una serie de acontecimientos completamente 
inesperados. “Casi Leyendas”, con Diego Peretti, Die-
go Torres, Santiago Segura, Florencia Bertotti y Claudia 
Fontán. Axel decide emprender la búsqueda de sus ex 
compañeros en Buenos Aires. Hace 25 años formaron un 
grupo musical que estuvo a punto de ser famoso pero por 
misteriosas razones nunca lo logró. Los espera un doble 
desafío: ser la banda que siempre soñaron y como si fue-
se poco solucionar sus calamitosas vidas.

Teatro, Cine y Música
Espectáculos

Opciones para disfrutar del tiempo libre sin salir de la ciudad.
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NUEVOS COMISARIOS
El pasado 17 de Enero de 2017, cambiaron a todos los 
jefes de las 54 comisarías porteñas. La Comisaría 35 de 
Núñez, Cuba 3145, cuya jurisdicción es: Av. Congreso, 
Melián, Av. Gral. Paz, Int. Cantilo, Av. Lugones, Av. 
Udaondo, Av. del Libertador, quedó a cargo del Sub-
comisario Gabriel Walter Perez. En la Comisaría 33 
de Belgrano, Mendoza 2263, cuya jurisdicción es: Av.  
Congreso, Ferrocarril Mitre, Av. del Libertador, Av. Fe-
derico Lacroze, Av. Elcano, Av Cramer, su Jefe es el Co-
misario Jorge Guillermo Azzolina. Mientras que la Co-
misaría 51, Artilleros 2081, cuya jurisdicción es: Olleros, 
Av. del Libertador, Virrey del Pino, Ferrocarril Mitre, Av. 
Congreso, Av. del Libertador, Av. Udaondo, Av. Lugo-
nes, Av. Rafael Obligado, Av. Sarmiento, Av. Pte. Figue-
roa Alcorta, Int. Pinedo, Agustín Menéndez, Av. Valentín 
Alsina, quedó a cargo del Subcomisario Carlos Humber-
to Bobillo.

EL AñO NUEVO CHINO

Muchas personas disfrutaron el último fin de semana de 
Enero los festejos del Año Nuevo en el Barrio Chino, 
y el sábado 4 de Febrero en la Plaza Parques Naciona-
les Argentinos. Comenzó el año 4715, el del Gallo de 
Fuego para el calendario chino, que según los astrólo-
gos, traerá cambios drásticos y confusión. Una multitud 
pobló la calle Arribeños entre Juramento y Olazábal el 
28 y 29 de Enero. Los festejos incluyeron la típica “Dan-
za de Dragón”, en la que los alumnos de la escuela de 
kung fu Choy Lee Fut dieron vida a un dragón de unos 
cinco metros de largo dominado por los colores amari-
llo, naranja y rojo fosforescentes. Además los visitantes 
pudieron recorrer los locales que vendían ropa y comida 
(los clásicos pinchos de langostinos y kanikama rebo-
zados, tempura de pescado, albóndigas de cerdo, sushi, 
arrollados primavera y empanadas chinas, etc). También 
se montaron algunos stands sobre la calle Arribeños que 
se vistió de gala para la ocasión, con faroles colorados 

que colgaban sobre sus veredas y parlantes que reprodu-
cían la música en vivo que artistas argentinos cantaban 
en chino.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

El sábado 4 de febrero continuó la celebración en la 
Plaza Parques Nacionales Argentinos, ubicada en Av. 
Figueroa Alcorta y Sucre, con cientos de puestos gastro-
nómicos, talleres y exposiciones. El festejo  organizado 
por la Subsecretaría de Derechos Humanos y Pluralismo 
Cultural de la Ciudad de Buenos junto a la Fundación 
Muralla Dorada y la Embajada de la República Popu-
lar China, se inauguró con un discurso del vicejefe de 
Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Diego Santilli 
y otro del encargado de negocios de la embajada china, 
Wang Liang. Luego, comenzó la danza del dragón y a 
continuación la bailarina Wu Jing, bailó con aros ilumi-
nados. También se realizó una ceremonia de ofrenda a 
Buda en el templo Foguang Shan, para que el nuevo año 
sea positivo, y no faltaron las exhibiciones de escuelas de 
artes marciales y danzas tradicionales de la Ciudad. Los 
festejos que debían culminar el domingo 05 de febrero, 
lamentablemente tuvieron que suspenderse debido a las 
malas condiciones climáticas.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

COLEGIALES
El pasado jueves 02 de Febrero de 2017, fue rescatado 
un hombre que se encontraba en el techo de su edificio 
ubicado en Zapiola y Céspedes, amenazando con tirarse 
porque su novia le habría dicho que no quería continuar 
la relación. Bomberos y ambulancias se hicieron presen-
tes en el lugar. 

ÁRBOL CAíDO
En la madrugada del domingo 5 de febrero de 2017, de-
bido a los fuertes vientos, se desprendió la rama de un ár-
bol ubicado en la intersección de Gorostiaga y Cabildo. 
La caída, que se produjo cerca de las 4, causó un daño 
parcial al auto que estaba estacionado en esa cuadra. 

SPINETTA

El 08 de Febrero de 2012, falleció Spinetta, un músico 
muy relacionado con el barrio. En los últimos años de 
la década del ‘60 nacía Almendra en el bajo Belgrano, 
todos sus integrantes vivían por la zona, el flaco en Arri-
beños entre Congreso y Quesada, Edelmiro Molinari 
en Arribeños y Pedraza, Rodolfo García en Arribeños y 
Monroe  y Emilio del Guercio en Montañeses y Eche-
verría. La casa familiar de los Spinetta, era parte de un 
típico PH barrial con pasillo y varias viviendas, pero ésta 
era la primera, y daba a la calle. Cuando Luis y sus com-
pañeros tocaban allí, el tifón se escuchaba en toda la cua-
dra. No había timbre, los vecinos se limitaban a golpear 
la puerta con los puños, sin resultado: adentro, nadie se 
enteraba de nada.

En el barrio: Lo que pasó, pasó
Novedades

Un resumen de los hechos acontecidos en la Comuna 13 (Belgrano, Colegiales y Núñez).

ALfREDO SERODIO 
Podólogo U.B.A.  Reflexólogo
Ex jefe  trabajos prácticos U.B.A.   
21 años en  Belgrano.  26 años experiencia.

 
Prevención, atención, tratamiento y cuidado del pie a:  Diabéticos, pacientes HIV +,  gerontes, niños.  Dispositivo corrector de uñas encarnadas, Plantillas 
de compensación,  Pedicuría, Área estética,  Consultas, Masaje podal, Reflexología pies y manos, Meridianología, Sesiones, Atención institucional.

Av. Cabildo 2230 Piso 8 º depto. I  Gal. Las Vegas.  Tel: 4896-2066/15-4181-4242
info@podologosuba.com.ar / www.podologosuba.com.ar

* Tarjetas de Crédito y Débito * Solo turnos previos * También en Microcentro. 

Seguinos por Cablevisión:  “Pensando en Salud” .  Canal: somos zona norte 15.30 horas

EL CUERPO En TUS PIES. Y TUS PIES…?  ¿QUIén LOS ATIEnDE?
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Un nuevo refugio
Bajo Belgrano

Por Héctor Ponce de León
Asoc Civil Vecinos del Bajo Belgrano

Pacientes, personal del IREP (INS-
TITUTO DE REHABILITA-
CIÓN PSICOFÍSICA) y vecinos, 

ya pueden disfrutar del coqueto refugio 
que el Gobierno de la Ciudad ha instala-
do en Echeverría 951.

Una anterior construcción originada 
por iniciativa del sindicato de taxistas y 
que evidenciaba el paso del tiempo, ha-
bía sido retirada por las autoridades de 
la ciudad en el año 2014 con la promesa 
de reemplazarla por una nueva, cuestión 
que se demoraba en demasía.   

Es así que a pedido del Sr. Héctor R 
Pizurno, taxista que brinda sus servicios 
desde hace años en el Instituto, las auto-

ridades del mismo y los pedidos de los 
usuarios e integrantes de la Asociación 
Civil Vecinos del Bajo Belgrano, se 
contactó al Coordinador de Control de 
Gestión de la Secretaría de Transporte 
del Gobierno de la Ciudad de Buenos 
Aires, Sr. Tomas Alet Baker a través de 
quién se gestionó y se logró que este 
importante refugio fuese ahora una rea-
lidad. 

Nuestro agradecimiento a todos 
aquellos que hicieron posible que los 
concurrentes al instituto (pacientes, 
médicos y personal) así como los ve-
cinos, tengamos mejores comodidades 
para la espera y utilización de este tipo 
de transporte. Una ciudad cada día más 
amigable es la aspiración de todos los 
porteños.

ESTUDIO JURIDICO Y CENTRO DE MEDIACIÓN Y ARBITRAJE
DRA. DIANA SEVITZ (ABOGADA, MEDIADORA, ARBITRO)

Conozca los nuevos cambios que se introdujeron en la Propiedad Horizontal a partir de 
la implementación del nuevo CC y Com desde el 1 de febrero de 2017. Nuevos derechos 
y deberes para consorcistas, administradores y consejo de propietarios, nueva forma de 
ejecución de expensas, nuevas formas de realizar asambleas. Los asesoramos en la nueva 
normativa a propietarios y administradores.

SOLICITAR ENTREVISTA AL 4784-8251 
Facebook: consorcios hoy Twitter: @dianasevitz  / Web: www.estudiodianasevitz.com.ar  

VUOI PARLARE  
IN ITALIANO??

Clases particulares.
Principiantes intermedios y conversación.

15-4056-6404/4858-1768
anacarolinakogan@hotmail.com   

En zona Belgrano, Villa Crespo y a domicilio. 
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QUERES REMODELAR
TU PROPIEDAD?

Hacelo de una manera 
Segura y oportuna

CUBICO 
arquitectos - asociados
  Tel: 4702-9386
  Cel: 15-2326-4132
infocubicoarq@gmail.com

   @cubicoarqs
/cubicoarq

Asesoramiento - Climatización
Reparaciones - Servicio Naútico

ABOGADA
JUBILACIONES Y PENSIONES
REPARACIÓN HISTÓRICA
FIRMA DE CONVENIOS 

ANTE ANSES

CONSULTAS  
15-6216-9732  

eleaere10@yahoo.com.ar

¿Te imaginás el barrio sin autos 
estacionados en la calle?

Estacionamientos a precios populares

Por FaBIo GoTHeLF
fabiogothelf@mibelgrano.com.ar

El problema del estaciona-
miento cada vez se agrava 
más en los barrios de Co-

legiales, Núñez y Belgrano. La 
extensión del Subte D, generó 
que muchos autos provenientes 
de la Zona Norte del Gran Bue-
nos Aires, queden estacionados 
todo el día en las cercanías de la 
estación Congreso de Tucumán, 
ya que sus conductores se diri-
gen en subte al centro. También 
están los que dejan el auto por la 
zona de Barrancas y van en Tren 
a sus trabajos. A esto podemos 
sumarle la multiplicación de edi-
ficios de oficinas, que traen más 

gente al barrio, los coches que 
duermen en la calle por los altos 
costos de los estacionamientos 
y  los autos abandonados que 
ocupan lugar.  Las ciclovías han 
sacado una mano de estaciona-
miento a varias calles, y el Me-
trobus provocó que no se pueda 
estacionar más en Av. Cabildo 
que si bien estaba prohibido, 
ante la falta de espacio, los autos 
se estacionaban igual. En los úl-
timos años, la tendencia fue ha-
ciendo desaparecer cocheras, ya 
que se tiran abajo dando lugar a 
la construcción de edificios, esto 
sucedió por ejemplo en Olazá-
bal (entre Vuelta de Obligado y 
Cuba) y en Campos Salles (entre 
Cuba y Arcos).

El discurso oficial del Go-
bierno de la Ciudad, es que ellos 
tienen una política que fomenta 
el uso del transporte público y 
desalienta el uso del automóvil, 
pero a estos funcionarios habría 
que explicarles lo complicado 
que es subir a un subte en las ho-
ras pico. Diego Santilli, en una 
reunión vecinal, comentó que se 
han licitado obras para construir 
estacionamientos subterráneos 
pero nadie quiere invertir porque 
no es negocio. Entonces ¿Por 
qué no invierte el estado? El es-
tado no está para hacer negocios, 
sino para generar obras que le fa-
ciliten la vida a la gente. Estacio-
namientos a precios populares, 
servirían para sacar a los autos  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
de las calles. Un vehículo en la  
vía pública, corre el riesgo de  
que le roben una rueda, de que 
le rompan el vidrio o que lo 
choquen. Además sin autos es-
tacionados, las calles tendrían 
un mayor caudal de circulación, 
ayudando así a que el tránsito 
fluya más rápidamente. 

Dejo mi inquietud a comune-
ros y legisladores, para que ase-
sorados por expertos en tránsito, 
puedan elaborar un proyecto,  
que permita la construcción  
masiva de estacionamientos. 
¿Te imaginás un barrio sin autos  
estacionados en la calle? ¡Qué 
lindo sería!

Prescripción de las sanciones
Multas de tránsito

De acuerdo a lo regido por la Ley 451, la pres-
cripción de la acción por faltas operaba a los dos 
años, contados desde la fecha de la infracción. 

De este modo los automovilistas que no tenían que reno-
var el registro o vender el auto dentro de ese periodo de 

tiempo, no pagaban las multas, total prescribían. La me-
dida corre para las actas que se labren desde ahora pero 
también para las infracciones a las que todavía no se les 
haya cumplido el plazo de dos años. Con la modificación 
de la ley que amplió el plazo a 5 años, la “viveza criolla” 

se acabó, porque coincide con el plazo máximo de vigen-
cia de las licencias de conducir, y para renovar el registro 
se necesita el “libre deuda de multas”. Los ciudadanos 
pueden consultar si tienen alguna infracción, desde la 
Web: www.buenosaires.gob.ar/consulta-de-infracciones

Se aprobó un cambio en la ley de tránsito para que las multas prescriban a los 5 años.

Con 15 años de experiencia en el servicio técnico
de celulares y venta de accesorios

Atendido personalmente por los técnicos.

Virrey del Pino 2424. Tel: 4786-7842

El Gobierno de la Ciudad abre la 
convocatoria para la selección de 
Agentes de Tránsito
El Servicio de Empleo  AMIA convoca a postular a través de su web a perso-
nas de entre 21 y 40 años que deseen formar parte del futuro cuerpo de agen-
tes.  La función principal del Agente de Tránsito será la de hacer cumplir las nor-
mas de tránsito y transporte de la Ciudad y asistir a los vecinos en materia vial.  Se 
buscan personas de entre 21 y 40 años, con secundario completo excluyente, lu-
gar de residencia en CABA o alrededores que podrán postularse a través del si-
tio web del Servicio de Empleo AMIA, http://www.empleos.amia.org.ar/11915 

El proceso consta de una charla informativa en la cual el Gobierno de la Ciudad pre-
sentará la propuesta y la modalidad de contratación.  Luego, el Servicio de Empleo de 
AMIA realizará entrevistas grupales, evaluaciones psicolaborales y entrevistas indivi-
duales para definir a los candidatos. Los seleccionados pasarán luego por un proceso de 
inducción y capacitación brindado por el Gobierno de la Ciudad.
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Correo de Lectores de Mi Belgrano
La voz de los vecinos

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por Email: lectores@mibelgrano.com.ar        

BASURA EN MENDOzA AL 1500 
INés gAllArDo: No es ninguna no-
vedad que las campanas verdes están en 
todos lados con mucha basura a su alre-
dedor todo el año y los contenedores sin 
limpieza interna ni externa abiertos y con 
malos olores. Pero estos de Mendoza al 
1500, entre Montañeses y Av. del Liber-
tador, tienen una particularidad llamativa. 
Los vecinos de esa cuadra (lo he visto 
personalmente, vivo a media cuadra) de 
la vereda par e impar tiran sus residuos 
en la campana verde, a veces adentro y si 
está llena afuera. Los contenedores están 
a 10 metros de las campanas, en la misma 

vereda, limpios con casi nada de basura. 
¿Por qué tiran la basura en la campana y 
no se les ocurre ir al contenedor? Veo a 
los vecinos de Belgrano bajar de sus au-
tos importantes y sentarse en la vereda 
de un café sin importarles que a 5 me-
tros tienen una campana o un contenedor 
con su basura a la vista. Parece que nos  
hemos hecho indiferentes al abandono y 
a la  desidia. Deberíamos gestionar ante  
el Gobierno de la Ciudad  la elimina-
ción de las campanas verdes, que son un 
gran fracaso. Nadie las limpia y nadie las  
retira.

VEREDA DAñADA
FrANCIsCo: Después de haber pasado 
muchos meses, el 23  de diciembre tuvi-
mos la alegría de ver llegar un flete  a Vi-
rrey del pino al 3000 que bajó casi siete 
pallets con mosaicos para reconstruir la 
vereda dañada y levantada por efecto de 
las raíces de añosos árboles. La alegría 
duró poco, dado que el 11 de enero se 

llevaron un pallet y medio para otra obra 
que tenía prioridad y al día siguiente se 
llevaron más quedando apenas un pallet 
y medio. ¿Cómo y dónde se puede ave-
riguar la desprolijidad de la actuación de 
estos contratistas municipales para tomar 
estas decisiones? ¿Algún día vendrán a 
realizar el trabajo? 

UN DESPROPÓSITO
MElINA: En D

ECHEVERRIA AL 1400 
rubéN: En Echeverría al 1400, frente a 
la Iglesia, la campana verde suele desbor-
dar de basura y siempre hay bolsas tiradas 

al lado de los contenedores. Lo peor de 
todo es el olor nauseabundo que se siente 
al pasar por allí. 

RAQUEL TAROT
Resolvé tus problemas 

REIKI

Consultas en consultorio   
o a domicilio. 
Eventos sociales.

HOnORARIOS ACCESIBLES
Teléfono: 4787-4019

raquevaz@hotmail.com

VENDO AUTO  
UNICA MANO 

Volkswagen Gol 1.6  
POWER 5P

AÑO 2005  -  KM 46800

PARA LEER, RECOMENDAR Y REGALAR 

Para más información:  
http://paramiclubdefans.blogspot.com.ar

Selva ferrari, vecina del barrio de  
Belgrano,  presentó sus 2 novelas en 
tono de comedia. Las mismas pueden 
adquirirse en su librería amiga. 

ADMINISTRANDO EN LOS TIEMPOS DEL NUEVO CÓDIGO CIVIL Y COMERCIAL 

Manual teórico y práctico para Consorcios de Propiedad Horizontal 

se puede adquirir en: Amenabar 2531. Pedidos: info@mibelgrano.com.ar / Para más información: www.mibelgrano.com.ar/consorcios

Con la misma calidad y atención  de siempre
V. de Obligado y Monroe

PARRIllA y PIzzA 
La Siembra

4784 - 4274
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nUeVa SUCUrSaL nÚÑeZ

Desde 1980 brindando a nuestros vecinos el 
mejor servicio inmobiliario

montañeses 1873. tel: 4782-6458
info@romapropiedades.com  

www.inmobiliariaroma.com.ar 

HECTOR ROMA  
Matrícula 411 CUCICBA 

DIEGO ROMA  
Tasador, Martillero Publico y Corredor 

           

La Pampa 2055 CABA 
Tel: 4784-5146 /4785-5456  
emartinelli@martinelli1.arnetbiz.com.ar

54 AÑOS EN El BARRIO DE BElGRANO   
DESDE lA  ÉPOCA DE lAS CASONAS CON TEJAS

MI bElgrANo
Editamos mensualmente el Diario Mi Bel-
grano con una tirada de 12.000 ejemplares 
(9.000 en papel. 3.000 On-Line). El mismo  
se distribuye en domicilios particulares,  
comercios, bares, empresas, negocios y en 
nuestros revisteros.

DIstrIbuCIÓN: Retirá tu ejemplar en 
forma gratuita en nuestros revisteros: Ame-
nábar 2531, Lince (V. Obligado 2272), Ci-
nema City (Av. Cabildo 2702), Pescadería 
Esturión (Av. Congreso 2433), IN&PR 
(Amenabar 1990), Roma (Montañeses 
1873), Ctro Salud (M. Pedraza 1558), Seoa-

ne (V. Obligado 2782),  “El Greco” (Núñez 
y Crámer), Rulos (Juramento 2638) y “La 
Moderna de Núñez” (C. Larralde 1901),
ENvío A DoMICIlIo: Si vivís en Bel-
grano, Núñez o Colegiales, podés recibir Mi 
Belgrano en tu domicilio. El costo de envío 
es de sólo $10 y el pago se realiza anual, 

abonando $120.  Suscribíte en Amenábar 
2531, de lun a sáb de 11 a 21 hs o en: www.
mibelgrano.com.ar/anual
oN-lINE: Si querés recibir todos los me-
ses  Mi Belgrano en forma gratuita solici-
talo por Whatsapp al 15-4409-3466 o por 
Email a newsletter@mibelgrano.com.ar

 
 

Configuración de PC, Notebook y Redes
4703-2174 / 15-5655-4734

sircarl24@yahoo.com.ar

venta y serviCio teCniCo  
de Computadoras

Vuelta de Obligado 2272  
tel: 4788-0269

Copias de llaves de auto  
con inmovilizador (chip). 

tecnología de punta en máquinas   
para el duplicado de llaves.

Dra. LUCIana LanZa Beron
Abogada UBA

jUBILACIONES
* Pensiones - Invalidez  
* Reajustes Judiciales 
* Actualización de Renta Vitalicia
* Reparación histórica
av. elcano 2762 1º "a" 
Tel: 2084-1765 / 15-6184-3431 
lucianalanza2012@gmail.com

rECrEatiVa-MENtE 
“taller recreativo de Estimulación cognitiva”

CErEBro EN JUEgo 
“Estimulación cognitiva por medio de juegos de mesa”

 “Asociación Italiana de Belgrano” Moldes 2153.     
Tel. 4786-2362    “Exclusivo para mayores de 65”

WWW.JuGarnos.Com.ar    email: jugarnos@gmail.com

VENTA DE PASAjES 
EN ÓMNIBUS 

amenabar 2531  
Tel: 4789-9164 

A todo el país y países limítrofes  
Tarjetas de Crédito y Débito.  

Más de 120 empresas.  Más de 1600 destinos.

EL ÚNICO DIARIO 100% DE RIVER
DIArIo oN-lINE: Podés bajarlo en for-
ma gratuita todos los meses desde la Web:  
www.mibelgranoriver.com.ar

En Facebook podés unirte a nuestro grupo:  
Mi belgrano river

lEE quE DIstINtos soMos
 
Podés adquirir la edición de papel de MB River 
por sólo $10 en Amenábar 2531, en Roma Pro-
piedades, Montañeses 1873 y en el kiosco de 
diarios de Crisologo Larralde 2079. Si vivís o 
trabajás en el Centro o en los barrios de Belgra-
no, Colegiales, Núñez, Saavedra, Villa Urqui-
za, Palermo, Villa Crespo o Flores, por un pago 
anual de $120, podés recibir todos los meses Mi 
Belgrano River de papel en tu domicilio.  Sus-
cribite en la Web: www.mibelgranoriver.com.
ar/suscripcion

CHARLAS INFORMATIVAS: Miércoles 22/02 16 y 17 hs.


